

Roosemont et Turtelboom poussent les sans papiers au suicide

Écrit par Oscar Flores

Mercredi, 06 Août 2008 02:08 - Mis à jour Samedi, 13 Septembre 2008 18:02



Monsieur Freddy **Roosemont** directeur général de l'office de étrangers **et** la ministre de l'immigration et l'asile Annemie

Turtelboom poussent les sans papiers aux grèves de la faim, aux actions extrêmes et suicidaires.

Ils refusent de régulariser le 220 sans papiers Népalais, algériens, Latinos, Iraniens et Africains de la Maison de l'Amérique Latine parce que seulement 10 d'entre eux (manque de place) sont en grève de la faim depuis 29 jours. Monsieur le directeur général de l'Office des Etrangers dit qu'il ne peut pas régulariser les 210 restants parce qu'ils ne sont pas malades, parce qu'ils ne font pas la grève de la faim !!

.

Les 10 demandeurs d'asile ont commencé une grève de la faim accompagnée d'une grève de la soif le lundi 7 juillet pour demander la mise en place de l'accord du gouvernement du mois de mars sur la régularisation et une carte blanche d'un an. Après 3 jours de grève de la soif le directeur général de l'Office des Etrangers est venu leur dire que "il serait dommage de mourir avant l'arrivée de la circulaire" le lundi suivant. Les grévistes ont alors décidé de suspendre l'action de soif en restant toujours en grève de la faim. Mais la promesse du directeur général Freddy Roosemont n'a pas été tenue : la circulaire n'a pas eu lieu ! Le lundi 14 juillet les 10 demandeurs d'asile ont repris la grève de la soif au finish. Quatre jours plus tard 5 d'entre eux étaient hospitalisés dans un état critique avec des séquelles irréversibles au niveau des reins. Leur état de santé est déplorable mais l'action continue. Le directeur général revient alors pour leur promettre (une fois de plus) d'examiner leurs dossiers en priorité une fois que la circulaire sera là, mais refuse de leur donner une preuve écrite de cette promesse.

Parmi toutes les promesses qu'il fera aux demandeurs d'asile il y a la libération des deux Népalais se trouvant dans les critères de l'accord du mois de mars mais enfermés aux centres de Merksplas et Votem. Le lendemain matin ils seront néanmoins conduits à l'aéroport de Zaventem pour leur expulsion !!

Il y a aussi la régularisation de Majid et Ben, deux grévistes demandeurs d'asile en longue procédure dans les critères d'aujourd'hui. Il leur promettra de les régulariser immédiatement mais RIEN ne sera fait. Majid décide alors avec deux autres grévistes, Mhosen et Azade, de

Rosemont et Turtleboom poussent les sans papiers au suicide

Écrit par Oscar Flores

Mercredi, 06 Août 2008 02:08 - Mis à jour Samedi, 13 Septembre 2008 18:02

monter sur une grue à proximité du bureau du directeur de l'Office des Etrangers et menace Rosemont de se jeter dans le vide s'il ne respecte pas sa parole. Pendant quatre jours ils mettront leurs vies en danger, mais cette fois ils recevront la promesse écrite que leurs dossiers seront traités en priorité une fois la circulaire là!!

D'après cette logique il faudrait donc monter sur une grue pour que le directeur de l'Office des étrangers respecte sa parole ! Après quatre rencontres avec les grévistes de la soif/faim et leurs portes paroles le directeur général de l'Office des Etrangers fera toutes sortes des promesses qui ne seront jamais tenues. Au contraire Mr Freddy Rosemont va essayer d'expulser certains d'entre eux et jouer avec les nerfs des autres ce qui poussera les demandeurs d'asile à des actions extrêmes et suicidaires. Cette attitude de la part du directeur générale de l'Office des Etrangers a créé une véritable mise en danger des sans papiers la semaine dernière quand plus d'une cinquantaine d'entre eux sont montés sur des grues pour avoir des papiers ce qui a provoqué la chute d'un d'entre eux toujours hospitalisé.

Cette fois on a échappé à la mort pour une régularisation, mais cette logique, de la part de Freddy Rosemont, continue encore à mettre la vie de ces personnes en danger. Aujourd'hui à 29 jours de grève de la faim, après deux grèves de la soif et une tentative de suicide de plusieurs d'entre eux, les demandeurs d'asile de la Maison de l'Amérique latine sont fatigués mais plus déterminés que jamais à continuer leur action. Cette semaine une nouvelle négociation avec le Directeur général de l'office des étrangers se profile. Monsieur Rosemont et Mme Turtleboom ont donc encore une possibilité de trouver une issue à cette situation ou en assumer les conséquences.

CNSP/Belgique

Coordination Nationale des Sans Papiers

Oscar Flores / 0496 40 33 09Mail : werken2004@yahoo.fr Parrainage dans les centres fermes : <http://parrainage127b>
is.canalblog.com/